

La semaine de la francophonie est aussi célébrée à Cuba



La Havane, 18 mars, (RHC).- La semaine de la francophonie est aussi célébrée à partir d'aujourd'hui à Cuba.

Sous les auspices des ambassades de pays francophones, Cuba organise tout un programme de manifestations culturelles dont le cinéma, la danse, les arts plastiques et la musique et se joint aux 84 pays francophones qui défendent ainsi la culture d'origine française.

Au cours d'une conférence de presse, l'ambassadeur de France à Cuba, Jean-Marie Bruno, a tenu à souligner que la francophonie est actuellement l'expression d'un monde ouvert, divers et partagé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/124541-la-semaine-de-la-francophonie-est-aussi-celebree-a-cuba>



Radio Habana Cuba